

明星

http://www.kameyama.mie.jp/
kblog/shirakawa/
亀山市立白川小学校 第10号
令和3年7月5日（文責：小林）

「であい ふれあい そして未来へ」～自分を発揮し 求め続ける白川っ子の育成～

三重県農業研究所 茶業研究室の見学に行きました【4年社会】



2日（金）、4年生は社会科の校外学習で、市内にある三重県農業研究所茶業研究室に行きました。ちょうど2番茶の時期だそうで、機械で刈り取る様子を見せていただきました。次に、茶工場の中で、製茶の工程についてお話を聞きました。三重県のお茶の生産量は、全国3位（1位静岡・2位鹿児島）であること、県内にお茶を扱う市場は3つ（四日市市・鈴鹿市・大台町）あり、以前は亀山市にも市場があったことを知りました。また、茶畑によく見られる扇風機（防霜ファン）は、三重県亀山市で研究されて全国に行き渡ったのだそうです。

私たちの生活に欠かせないお茶、世界中で名前がついているものだけで約300種類、名前がついていないものも入れると、もっとたくさんあるそうです。日本にもいろいろなお茶があるので、飲み比べてみると面白そうですね。

プロの演奏家が奏でる 本物の音楽を子どもたちへ新日フィル演奏会

2日（金）5限目は、新日本フィルハーモニー交響楽団の団員による弦楽四重奏（バイオリン2本・ビオラ・チェロ）の演奏会でした。全校児童で演奏を楽しみました。とても素敵な演奏会の様子を、子どもたちの感想から紹介します。



♪今日は、新日本フィルの皆さんが音楽を聞かせてくれました。これは知った日からずっと楽しみにしていたので、今日はより一層美しく聞こえました。特に、喜怒哀楽の音楽の中で「怒」の音楽が何か心の底からすごく美しく、顔でも表現されていたので、とてつもなく上手だなと思いました。もう一度あの演奏を聞きたいです。

♪今日はヴァイオリンなどの音色を聞きました。ふだんはあまり聞かないのですごく楽しかったです。喜怒哀楽の音楽では、全部ちがう感じできれいでした。その中でも「楽」の音楽が印象に残っています。とても明るくて楽しそうでした。最後には校歌もひいてくれました。いつものピアノとはちがってきれいでした。また聞ける機会があったら、聞きたいです。

※喜怒哀楽の音楽は、それぞれ最初の部分を演奏してクイズで紹介していただきました。その後、通して聴きました。喜はモーツァルト「ディヴェルティメント変ロ長調 K137 第2楽章」、怒はヴェルディ「ルクエム怒りの日」、哀はドヴォルザーク「アメリカ第2楽章」、楽はショスタコービッチ「バレエ音楽黄金時代より第3曲ポロ」でした。

ZTV コミュニティチャンネル（地デジ12ch）で演奏会の様子が放映されます

放送日は、7月5日（月）18:00～です

- ★再放送
 - ・7月5日（月） 20:00～ 23:00～
 - ・7月6日（火） 8:00～ 12:30～ 16:00～
18:00～ 20:00～ 23:00～
 - ・7月7日（水） 8:00～ 12:30～ 16:00～

※ 翌週14:00～14:30に1週間のダイジェスト版を放送します。見るプラスでも2カ月配信します。都合により一部編成が変わる場合もあります。